



«Son las ganas de aprender las que te hacen estudiante»

Alejandra y Jorge la teatrante y el futbolista, delegados de sus compañeros

Alejandra Castiella, alumna de Ingeniería Biomédica en Tecnum, ha sido elegida no solo delegada del campus donostiarra sino subdelegada de la Universidad de Navarra. Jorge Pérez, alumno de Ingeniería Mecánica, es, por su parte, el subdelegado de la Escuela Superior de Ingenieros de San Sebastián. Hablamos con ellos de sus sueños, obligaciones, preocupaciones. Y del futuro de los jóvenes a lo largo y ancho del mundo.



BEGOÑA DEL TESO

– Sois unos privilegiados. Lo sabéis, ¿verdad?

– Lo sabemos, sí, pero ¿por qué empezas la charla recordándonoslo?
– Por la frase que hemos subrayado en negrita, esa en la que reivindicáis trabajos que os aporten placer y desafío.
– Pero ese es el ideal ¿no? O al menos tendría que serlo: no aceptar un trabajo cualquiera solo porque te ofrezca estabilidad y seguridad.
– La gente que lucha fuera de vuestro campus y del Colegio Mayor

de Jorge ve que ni siquiera queda de eso. Ni trabajos en plan cadena de montaje ni puestos seguros.
– Una realidad que como comprenderás, todos conocemos. Los que, ciertamente, somos privilegiados y los que lamentablemente son maltratados con contratos que ni cumplen sus expectativas vitales ni tienen en cuenta su curriculum. Pero precisamente por todo eso, la idea de lo que significa un trabajo y la manera de visualizar el futuro están cambiando entre nosotros. No es que sepamos que ya no existe el contrato de por vida en un mismo puesto laboral: ni siquiera lo contemplamos o deseamos. Asumimos que no nos jubilaremos en el lugar donde hicimos las prácticas así que buscamos propuestas que nos sirvan para crecer. Como seres humanos. Como profesionales. En espacios y plazos diferentes. Hoy puedo soñar con el MIT y después con completar el doctorado en Finlandia.

– Entendido. ¿Y esa otra frase tan rotunda, la del titular? ¿La creéis realmente?
– De raíz. No somos extraterrestres, sabemos que hay gente que estudia porque se supone que es lo que se debe hacer. Y otros que están en la Universidad en un intento de retrasar el momento de enfrentarse al mundo exterior. Pero existen muchísimos chicos y chicas que aprovechan estos años de estudio, de estudio muy duro, no solo para lograr un expediente académico impresionante sino para formarse como personas. Para hacer cosas que luego, en el fragor exterior al campus, tal vez no podamos seguir practicando.
– ¿Por ejemplo?
– Yo (Alejandra) hago teatro con el grupo de Tecnum, 'Chismarracos'.
– Bonito nombre. ¿Qué personajes has interpretado y qué has sentido en el escenario?
– He sido una señora muy pero que muy mayor y una dama medieval. ¿Sensaciones? Miedo escénico, por supuesto. Terror a que se te olvide el texto. Pero también esa experiencia tan confortable de estar arropada por todos tus compañeros que en

cuanto dudas, corren a ayudarte. Otra de las maravillas del teatro es la oportunidad que te da de ser muchas personas y vivir muchas vidas.
– Y tú Jorge, qué haces fuera de la aulas?
– Esquío en los Pirineos, juego a fútbol sala (me gusta crear juego desde el centro pero claro, en campo pequeño se rota mucho...) y perteneczo al Unmun.
– ¿Ese club donde se reproducen los debates que se sostienen en la sede de las Naciones Unidas?
– El mismo. A mi me ha tocado asumir más de una vez el papel de representante de Francia. Me interesa la Geopolítica, me interesan asuntos como la Diplomacia o las negociaciones a alto nivel. El Unmun es un buen terreno para practicar.
– Otra de vuestras frases sorprendentes en esta charla es esa que iguala Colegio Mayor a paraíso...
– ¿Tanto te extraña?
– Un poco, sí.
– Alejandra y tú sois donostiarra. Os perdéis el ambientazo de un Colegio Mayor. Ni siquiera os lo imagináis. Yo soy de Valladolid así que vivo en el de Aiete. Rodeado de estudiantes llegados de cualquier parte y con sueños muy diferentes. Eso me llena al máximo. Actividades, estudio, deportes, piscina, charlas...
– Como delegados de los estudiantes de San Sebastián, ¿cuáles son vuestras propuestas?
– Lograr una comunicación perfecta entre todos los mundos y facultades de la Universidad, ejerciendo nosotros de puente. Preocupación no solo por los estudios sino, como hemos venido diciendo, por el alumno como ser solidario y relacionado con otras personas. Organizaremos actividades deportivas e impulsaremos acciones de voluntariado.
– Suerte a este lado del Paraíso.
– Gracias.



Apuntes para una próxima asamblea. Ellos dos muy en su papel de representantes del campus. :: MICHELENA

Jorge: «El Colegio Mayor es el paraíso del estudiante»

Alejandra: «No buscamos trabajo seguro y eterno sino en lo que nos gusta y con posibilidades de experimentar y cambiar»